

Luis Guerrero expone realidad cocalera en Foro Mundial

ERRADICACIÓN FORZADA NO ACABARA CON NARCOTRAFICO

Durante su participación en el Foro Mundial Social que se realiza en Brasil, el congresista Luis Guerrero Figueroa propondrá integrar a los agricultores como interlocutores en la elaboración de las políticas que respeten la hoja de coca como producto ancestral, como medio de vida y como alternativa de industrialización.

"En el caso de nuestro país se ha establecido una política represiva, la misma que ha fracasado ya que no ha contribuido a la reducción del consumo y producción, sino más bien ha incrementado la violencia y la pobreza" sostuvo el legislador de Perú Ahora.

Anoto que la erradicación forzada no va a acabar con el narcotráfico ya que se trata de un conflicto social y económico que debe ser manejado correctamente por el Gobierno.

Luis Guerrero Figueroa participa hasta el 3 de Febrero en el Foro Mundial Social en Brasil donde se analizan las estrategias y acciones con miras a dar solución a las políticas actuales de drogas, con miras a lograr acuerdos que cristalicen propuestas alternativas y justas hacia los productores y consumidores de hoja de coca.

Lima, 2 de Febrero 2005
Prensa Bancada Perú Ahora